



## DER KINOKLUB FÜR KINDER STARTET WIEDER IN THUSIS

ei. Die Zauberlaterne, der Kinoklub für Kinder von sechs bis zwölf Jahren, nimmt ab September wieder seine Vorstellungen auf. Die Klub-Moderierenden freuen sich auf das Wiedersehen mit dem jungen Publikum.

Seit fast 30 Jahren bringt die Zauberlaterne Kinder auf den Geschmack der grossen Leinwand und lässt sie Filmgefühle entdecken, die sie lachen, träumen oder ein bisschen schaudern lassen.



Zauberlaterne. Bild Guillaume Perret

In den letzten zwei Saison konnte die Zauberlaterne Erfahrungen sammeln, wie man rasch auf veränderte Umstände reagiert. Der Filmklub hat gelernt, seine Vorstellungen sowohl vor Ort im Kino als auch online zu präsentieren. Die Zauberlaterne-Vorstellungen finden unter Einhaltung der Schutzmassnahmen des BAG statt.

Die Anmeldung für die Vorstellungen kann auch online erfolgen unter [www.zauberlaterne.org/einschreibung](http://www.zauberlaterne.org/einschreibung). Die Vorstellungen finden während des Schuljahres einmal pro Monat statt. Einige Tage vor der Filmvorführung wird eine illustrierte Klubzeitung mit Informationen zum nächsten Film verschickt.

Die erste Filmvorführung findet im Kino Raetia in Thusis am Mittwochnachmittag, 22. September, um 14.45 Uhr.